

## Wakili Danramil Babinsa Hadiri Pengajian Umum Dan Haul Simbah Sukiman

Muhammad Makruf - [DEMAK.GO.WEB.ID](http://DEMAK.GO.WEB.ID)

Mar 15, 2023 - 20:36



DEMAK - Danramil 12/Mranggen diwakili Babinsa Desa Kembangarum Serka Muhamad Istiyadi menghadiri pengajian umum dalam rangka Hafiah Khotmil Qur'an ke - 1 dan Haul Simbah Sukiman ke - 4 bertempat di Pondok Pesantren Annum Desa Tamansari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Rabu (15/03/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Romo KH. Anwar Zaid dari Bojonegoro, Pengasuh Ponpes Annum Bpk Kyai H. Sukardi, Kepala Desa Tamansari Bpk Slamet, Ketua BPD, Ketua LKMD, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Desa Tamansari, Babinsa diwakili Sertu Abdul Latif, Banser MWC Mranggen dan Warga Desa Tamansari kurang lebih 800 orang.

Acara diawali dari pranata acara, melalui pembacaan ayat suci Al-Quran, sambutan - sambutan dilanjutkan acara inti tausiyah Romo KH. Anwar Zaid dari Bojonegoro.



Babinsa Desa Kembangarum Serka Muhammad Istiyadi mewakili Danramil 12/Mranggen mengungkapkan, kehadirannya dalam acara pengajian umum dalam rangka Hafiah Khotmil Qur'an ke - 1 dan Haul Simbah Sukiman ke - 4 ini, dalam upaya meningkatkan silaturahmi dengan tokoh agama setempat. Sehingga dengan adanya kegiatan pengajian umum ini merupakan bagian dari komunikasi sosial yang sangat penting bagi kami selaku Babinsa.

"Terimakasih kepada warga masyarakat Desa Tamansari yang selalu menjalin hubungan silaturahmi dengan memupuk kebersamaan melalui pengajian umum dan Haul Simbah Sukiman ke - 4. Mudah - mudahan adanya kegiatan ini setiap niat yang baik, akan mendapatkan keberkahan serta merekatkan kerukunan antar warga masyarakat di wilayah Tamansari, " ungkap Serka Muhammad Istiyadi.

Bapak Slamet Kepala Desa Tamansari menyampaikan terimakasih kepada seluruh warga masyarakat yang telah menghadiri rangkaian acara pengajian umum dan Haul Simbah Sukiman ke - 4 dari awal hingga akhir dapat berjalan dengan lancar.

Sekali lagi, kami mewakili masyarakat Tamansari akan terus membina silaturahmi dengan segenap komponen masyarakat baik tokoh masyarakat, agama, maupun tokoh pemuda desa Tamansari, " tutup Kades.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak